

My Aion se une al pacto energético entre Catar y China, allanando el camino hacia un fondo multilateral de energía verde

El liderazgo sostenible de Catar converge con el poder industrial de China y la innovación de EE.UU. en el Foro Económico de Catar

DOHA, QATAR, May 26, 2025

/EINPresswire.com/ -- Mi Aion Inc., una empresa de tecnología e infraestructura con sede en EE.UU., anunció su inclusión como socio clave en un histórico Memorando de Entendimiento (MOU) firmado durante el Foro Económico de Catar. El acuerdo establece la base para un futuro Fondo Multilateral de Energía Verde (MGEF), un objetivo estratégico que se persigue a través de delegaciones bilaterales, estructuras de planificación conjunta y coordinación institucional de alto nivel entre Catar y China.

El acuerdo se firmó en el Foro Económico de Catar, una plataforma anual organizada por Bloomberg que se ha convertido en un espacio clave para anunciar asociaciones transformadoras en finanzas, energía y desarrollo global. El reconocimiento de esta iniciativa por parte del foro destaca su alineación estratégica con la transición de la región hacia inversiones conscientes del clima y la colaboración transfronteriza.

La iniciativa también se basa en el impulso de recientes compromisos diplomáticos de alto nivel en la región, incluida la histórica visita del expresidente de EE.UU. Donald J. Trump. Su presencia



Acuerdo Verde Multilateral



Firmantes del acuerdo

subrayó el renovado interés global en el papel del Golfo como un puente estratégico entre Oriente y Occidente, un interés que ahora se manifiesta en una cooperación transfronteriza tangible como esta alianza.

La asociación estratégica allana el camino para una alianza de energía verde de 50 mil millones de dólares, según estimaciones de los arquitectos del fondo, posicionando a Catar y China a la vanguardia de más de 300 mil millones de dólares en necesidades de infraestructura sostenible en MENA y África, proyectadas para 2030.

1. Un hito estratégico dentro de la visión del Emir

El Memorando de Entendimiento (MOU), negociado en completa alineación con la Visión Nacional de Catar 2030, refleja el creciente papel del Emirato como un ancla geoeconómica para el desarrollo sostenible en Medio Oriente y el norte de África. Aunque no está formalmente patrocinado por el Estado, el pacto cuenta con la participación activa de Sheikh Mansour Jabor J.J. Al-Thani, un miembro destacado de la Familia Real Al Thani y presidente del Grupo Al Mansour, cuya liderazgo ejemplifica la integración del sector privado en la visión a largo plazo del Emir para Catar como un centro de financiamiento verde en la región MENA.

"Esta alianza refleja el compromiso cada vez mayor de Catar con asociaciones que combinan previsión soberana, capital global y tecnologías transformadoras", dijo Sheikh Mansour. "Opera en plena armonía con la hoja de ruta de Su Alteza el Emir para una economía preparada para el futuro que eleva a la humanidad mientras respeta nuestros límites planetarios compartidos."

2. Hacia el Fondo Multilateral de Energía Verde (MGEF)

El MGEF, concebido como el resultado emblemático de esta colaboración, con una capacidad estimada de 50 mil millones de dólares, se estructurará durante el próximo año a través de una serie de intercambios diplomáticos bilaterales, la formación de un grupo de trabajo técnico y



Firmantes del MOU



Multilateral Green

financiero dedicado, y la coordinación multiactor entre instituciones públicas y actores privados.

ZHENG Xiaoping, Director Ejecutivo del China Business Top 100 Forum y fundador del Green Finance Fund, ha sido designado como el arquitecto principal del fondo. Sus credenciales multilaterales incluyen asociaciones con el Banco Mundial, MIGA y más de 28 municipios chinos involucrados en proyectos de infraestructura verde valorados en más de 40 mil millones de dólares. Su trabajo pionero comprende la facilitación de las primeras certificaciones internacionales de bonos verdes de China y el establecimiento de marcos con la Climate Bonds Initiative (CBI) y el gobierno de Macao para la cooperación transfronteriza en financiamiento verde.

3. El portafolio tecnológico integral de My Aion

La selección de My Aion para esta alianza estratégica sigue a su exitoso contrato BOT (Build-Operate-Transfer) de ciudades cognitivas en Abu Dhabi, demostrando capacidades comprobadas en infraestructura inteligente integrada. La empresa ofrece un conjunto tecnológico integral que abarca inteligencia artificial, ciberseguridad, sistemas de gestión del agua y soluciones de energía renovable, incluida su tecnología solar bifacial patentada optimizada para climas extremos.

"Nuestro portafolio tecnológico aborda todo el espectro de necesidades de infraestructura sostenible en MENA y África", afirmó Daniele Marinelli, CEO de My Aion Inc. "Desde la gestión urbana impulsada por IA hasta sistemas de agua seguros y energía renovable adaptada al clima, estamos posicionados para ofrecer soluciones integradas para la transformación de la región."

4. Oportunidad de mercado y cronograma de implementación

La asociación tiene como objetivo expandir el mercado de infraestructura sostenible en MENA y África, que se proyecta superará los 300 mil millones de dólares para 2030. La implementación comenzará con la creación de un grupo de trabajo conjunto dentro de 30 días, seguido de delegaciones recíprocas de alto nivel entre Catar y China para finalizar la selección de proyectos y los mecanismos de financiamiento.

La alianza busca lograr el inicio de su primer proyecto dentro de 12 meses, con un enfoque inicial en desarrollos integrados de ciudades cognitivas que aprovechen el conjunto tecnológico comprobado de My Aion.

Esta asociación ejemplifica cómo la alineación soberana, la escala industrial y la tecnología climática pueden converger para remodelar la infraestructura global. La posición de Catar como catalizador de la financiación verde en la región MENA se refuerza a través de la acción, no solo de la estrategia.

ZHENG Xiaoping
Al Mansour Group (AMG)

info@mansourholding.com

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/816121376>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2025 Newsmatics Inc. All Right Reserved.